

Anuncio- 6 de enero 2016

Buenas noches Highland Park, les escribe el Dr. Taylor en el que será el primero de varios mensajes que compartiré con ustedes en los próximos tres meses acerca del proceso de elaboración del presupuesto para el año académico 2016-2017.

Después de pasar tres meses evaluando las necesidades de nuestras escuelas, he empezado a planear el escenario que nos permitirá mejorar el conjunto del programa del distrito. Hay mucho por hacer en todas las áreas, pero mi prioridad en este momento es planear el próximo año fiscal de manera responsable y prudente. Muchas de nuestras reformas provendrán de las conclusiones extraídas del proceso de planificación estratégica del que seguramente ya habrán tenido constancia. Aunque los presupuestos del año 2016-2017 serán finalizados antes de la culminación de este proceso de largo alcance, la elaboración de los gastos e ingresos del próximo año va centrarse en elevar la calidad de nuestro sistema escolar al mismo tiempo que tendrá en cuenta algunos de los objetivos extraídos de esta planificación estratégica. Los presupuestos de los años siguientes (2017-2018 y después) estarán incluso más alineados para implementar este plan.

Ya hemos empezado la creación del primer borrador del presupuesto 2016-2017. La administradora de finanzas y yo nos hemos reunido con cada miembro del equipo directivo del distrito, para así discernir la idoneidad de cada gasto propuesto. Tengo la intención de explicar esta fase del proceso más detenidamente, así como la inspección del Comité de Finanzas e Infraestructura del Consejo Escolar en mi próximo anuncio público del 20 de enero.

Hasta entonces, les deseo unas buenas noches y un próspero año nuevo.